



LE MEILLEUR INVESTISSEMENT

Un jeune et brillant avocat disait un jour : « Un certain Noël, j'ai reçu le plus beau cadeau de ma vie. Et pourtant, il était minuscule et ne pesait presque rien. En effet, mon père m'a offert un petit coffret qui contenait juste une note écrite de sa main : *Mon fils, cette année, je te donnerai 365 heures de mon temps, une heure chaque jour après le dîner. Nous parlerons de ce que tu veux, nous irons où tu veux, nous jouerons à ce que tu veux. Cette heure t'appartiendra !* Et mon père a tenu sa promesse, poursuivit l'avocat. Qui plus est, il l'a renouvelée les années suivantes. Ce fut le plus beau cadeau de ma vie. Ces heures passées avec mon père ont fait de moi ce que je suis. »

Vos enfants n'oublieront jamais les bons moments passés avec vous. Vos plus beaux souvenirs d'enfance ne sont-ils pas les moments où vos parents vous ont montré leur amour en vous accordant leur temps et leur attention ?

Lorsqu'on leur donne de l'attention personnelle, les enfants s'épanouissent. À l'inverse, s'ils en sont privés, ils se sentent mal dans leur peau, ils ont tendance à se déprécier, ils ont l'impression d'être rejetés. N'en est-il pas ainsi pour chacun de nous ? Vous n'êtes pas toujours obligé de passer beaucoup de temps avec les enfants pour leur faire savoir que vous les aimez et les appréciez, mais vous devez passer au moins *un peu* de temps. Et la *qualité* de ce temps est plus importante que la *quantité*.

Le temps que vous passez avec vos enfants n'est pas seulement le plus beau cadeau que vous puissiez leur offrir, c'est aussi le meilleur investissement que vous puissiez faire en eux. Rien n'influencera autant leur vie. Comme le disait quelqu'un de sage : « Vos enfants ont besoin de votre présence plus que de vos présents. » Jouez, lisez avec eux, prenez-les dans vos bras, encouragez-les, profitez de ces moments. Allez vous promener avec eux, ou asseyez-vous autour d'une table pour discuter. Posez-leur des questions et écoutez-les. Écoutez-les *vraiment*.

Comme la plupart des parents, vous êtes sans doute déjà très sollicité, et dès que le moindre imprévu survient, ce sont les enfants qui en pâtissent. Alors, vous vous faites une raison en vous disant qu'il y aura demain pour vous occuper d'eux, mais c'est aujourd'hui qu'ils ont besoin de vous.

Décidez combien de temps vous voulez passer avec vos enfants chaque jour ou chaque semaine, et marquez-le dans votre emploi du temps. Faites-en une priorité absolue, comme un rendez-vous qu'il faut absolument respecter. En cas de force majeure, changez-en l'horaire, mais surtout ne l'annulez pas. Si vous remarquez que vous devez souvent remettre ces moments à plus tard, revoyez vos priorités, et faites un nouveau plan qui soit plus réaliste.

Quand les enfants grandissent et qu'ils ont des problèmes, ils ont encore plus besoin de votre temps, et vous devez être encore plus attentifs. Ne vous empressez pas de proposer des solutions et des conseils. Évitez de leur faire des sermons. Écoutez-les jusqu'au bout avant d'ouvrir la bouche, et, si possible, aidez-les à parvenir eux-mêmes aux bonnes conclusions. Ensuite, priez et prenez le temps d'écouter la petite voix de Dieu dans votre pour intérieur. Il est toujours prêt à répondre à vos questions : vous serez surpris des solutions qu'Il vous proposera.

C'est bien de consacrer du temps à vos enfants, mais vous devez aussi prendre le temps de prier pour eux. Et là encore, cela restera lettre morte si vous n'en faites pas une priorité. Vous devez prévoir ce temps. Lorsque l'on prie pour les enfants, c'est un moment privilégié où l'on apprend à les comprendre. Dieu peut vous montrer certaines choses sur eux, que vous n'auriez pas pu savoir autrement. Vous découvrirez combien Il les aime, et vous les aimerez d'autant plus. Il vous comblera de Son amour, et cet amour vous fera triompher, avec eux, de tous les obstacles.

De nombreux parents qui ont maintenant des enfants adultes vous diront que leur plus grand regret, c'est de n'avoir pas passé assez de temps avec eux lorsqu'ils étaient petits. Pour ce faire, vous devrez renoncer à certaines activités. Au début, vous aurez peut-être l'impression de perdre un peu votre temps, mais persévérez : vous ne le regretterez pas. Chaque minute accordée à vos enfants est un investissement. Les récompenses sont éternelles.

Le fait d'être présent pour vos enfants aura un formidable impact sur leur vie, même si vous n'avez pas l'impression de faire beaucoup pour eux, ni d'accomplir grand-chose.